



### Donostia participa por primera vez en el Crucero Azul

El sábado día 8 de julio partirá de la Bahía

SAN SEBASTIAN. DV

San Sebastián participará por primera vez en el Crucero Azul, prueba mixta de competición y placer para embarcaciones náuticas a motor. El concejal de Turismo, Gregorio Ordóñez, explicó que, desde su departamento, se ha intentado que la capital donostiarra participara en esta travesía.

«No hay que olvidar que se trata de incidir en un potencial turismo náutico y sobre todo en que San Sebastián participe en el mayor número de pruebas y actividades de prestigio con relevancia internacional. Además, este año no contamos con la regata de Plymouth, que se celebra cada dos años, y de esta forma se cubre ese vacío».

Treinta embarcaciones francesas, diez inglesas y diez guipuzcoanas participarán en esta prueba que, hasta ahora se celebraba entre Biarritz y Arcachon. «Este año el recorrido será Biarritz, San Sebastián y Arcachon. La clasificación y la salida varían y se compensan según las potencias que van desde diez hasta 35 nudos».

Las embarcaciones participantes llegarán a aguas donostiaras a partir de las 5 de la tarde del día 8 de julio. «Darán una vuelta por la Bahía porque hay un premio para la presentación y la estética de los barcos y luego atracarán en la dársena pesquera del muelle, con la autorización de la Cofradía de Pescadores, que se han portado maravillosamente».



### Fiesta, cultura y deporte en Trento.

La delegación donostiarra que ha visitado Trento participó durante su estancia en programas festivos, culturales y deportivos, en un acto más dentro de las privilegiadas relaciones entre las dos ciudades tras el hermanamiento. En las fotografías se puede ver la actuación de la tamborrada infantil del colegio San José de

Calasanz, en la plaza del Duomo, y un momento del descanso de los chavales tras el desfile. La Tamborrada y la txaranga Tirri-Tarra animaron las calles de Trento, ya que la localidad italiana celebraba sus fiestas patronales. Los deportistas también tuvieron protagonismo, sin dejar de pasárselo bien. Como se ve en la instantánea de abajo, los atletas de Trento, San Sebastián, Kempen y Charlottenburg celebraron el final de las

competiciones con una curiosa disciplina deportiva. La delegación tuvo como representantes oficiales a los concejales Esteban Goikoetxea, Joaquín Villa y Gregorio Ordóñez, a los que se ve junto a las autoridades municipales de Trento, en la cena de recepción ofrecida en el hotel Academia. El próximo hermanamiento de San Sebastián se realizará con la ciudad inglesa de Plymouth, el 1 de setiembre. (Fotos Usosz)

## Ordóñez: «San Sebastián es considerada como ejemplo en el tema de los hermanamientos»

El concejal delegado de Turismo participó la semana pasada en la convención del Consejo de Europa de Municipios y Regiones, «donde explicamos la actividad municipal en este campo»

SAN SEBASTIAN. DV  
BERNANDO SEGURA

Gregorio Ordóñez, concejal delegado de Turismo, realizó ayer un balance del reciente viaje realizado por una delegación donostiarra a Trento, así como de la convención realizada en Madrid la semana pasada por el Consejo de Europa de Municipios y Regiones.

Con respecto a esta reunión Gregorio Ordóñez, que participó como representante, afirmó que «San Sebastián es considerada como una ciudad a tomar como ejemplo en el tema de los hermanamientos. En mi conferencia expliqué los distintos lazos de amistad que unen a San Sebastián con otras ciudades del mundo. El primer estadio de estas relaciones es el del hermanamiento, acto realizado hasta ahora con Wiesbaden y

Trento. A su vez, el firmado con la Daira de Bojador tiene como objetivo ayudar a un pueblo que pasa necesidades».

El concejal delegado de Turismo señaló que los contactos iniciados con Batumi (Unión Soviética), Marugame (Japón) y Reno (Estados Unidos) tienen como fin «ampliar el marco internacional de nuestras relaciones. Los contactos con estas ciudades no podrán ser tan intensos como los que llevamos a cabo con las localidades europeas citadas. Sin embargo, las perspectivas de intercambio cultural o económico son muy importantes».

El cuarto hermanamiento oficial de San Sebastián se efectuará el 1 de setiembre con la ciudad británica de Plymouth.

### Ventajas del hermanamiento

El concejal delegado de Turismo destacó las ventajas que suponen los hermanamientos para San Sebastián. «La experiencia que tenemos con Wiesbaden y Trento ha sido sumamente fructífera. Nuestros jóvenes visitan estas ciudades y conocen la realidad de otras culturas. Hay que tener en cuenta que estos chavales son el futuro de la ciudad y, por tanto, serán los que profundizarán en nuestras relaciones con Europa. Como ejemplo hay que señalar que esta semana sale para Plymouth el primer grupo de estudiantes para aprender inglés».

Por lo que se refiere al turismo, el concejal delegado de este área en el Ayuntamiento donostiarra señaló que los hermanamientos «han supuesto conseguir promociones ven-

tajosas para los donostiarros. A su vez, la visita a nuestra ciudad de personas de las localidades hermanadas revierte en una mayor actividad del turismo, algo a tener en cuenta en una ciudad en la que el 25% de la población vive de este sector».

Por lo que se refiere a la expedición a Trento de una delegación donostiarra durante la semana pasada, Gregorio Ordóñez calificó la experiencia de «magnífica». «Trento está a la cabeza de las ciudades hermanadas en cuanto al conocimiento que tienen de San Sebastián. Era emocionante ver cómo los ciudadanos de aquella ciudad italiana cantaban los sonos de la Tamborrada o aplaudían ante su paso. El intercambio de experiencias entre las dos ciudades ha sido muy importante».

## Se firma hoy la constitución del Club de Banderas Mundo Limpio

SAN SEBASTIAN. DV

El hotel María Cristina será hoy el marco para la firma del protocolo para la constitución del Club de Playas Banderas Mundo Limpio, distintivo que reconoce a las playas más cuidadas del mundo, entre las cuales se encuentran La Concha y Ondarreta.

Con motivo de la firma del protocolo estarán presentes en el acto los alcaldes de Santander, Manuel Huertas; Benidorm, Manuel Catalán y el alcalde de Calviá, Francisco Oroder, además de los representantes de playas o turismo de cada uno de estos ayuntamientos.

Los actos comenzarán a las doce del mediodía con una reunión en el Ayuntamiento de San Sebastián. Posteriormente, a las 12,30, se procederá a la izada de la Bandera Mundo Limpio correspondiente a San Sebastián en los relojes de la playa de La Concha, con presencia del alcalde donostiarra, Xabier Albistur y los de las ciudades invitadas.

El acto de la firma tendrá lugar a las tres de la tarde en el hotel María Cristina.

